

El COMITÉ CIVIL INTERNACIONAL (CIC) observa una gran torpeza, intelectual y dialéctica, en la forma con que los responsables del Gobierno de España, en particular su presidente el Sr Rodríguez Zapatero, están conduciendo las relaciones entre los ciudadanos españoles, entre los diversos grupos sociales, asociaciones y partidos políticos, conduciendo a un estado caótico, confusión y separatividad en la población, lo cual indica una gran incapacidad para gobernar en una situación de crísis, lo que conduciría, en condiciones normales y madurez social, a la inminente disolución del Parlamento y a la convocatoria de nuevos Comicios.

La búsqueda de la Paz es un deseo, individual y colectivo, de toda la Humanidad y en todos los tiempos, por lo tanto no es un concepto que deba ser manejado a la ligera y políticamente. La convocatoria de movilización de la población que el Gobierno de España ha realizado para el sábado día 13 de enero, en Madrid, a favor de la PAZ y buscando la negociación con los terroristas de ETA, debería ser suspendida al no existir cohesión social y consenso, y, en todo caso, va a servir para crear conflicto. Por lo tanto ello es todo lo contrario a lo que se pretende y una gran contradicción.

El COMITÉ CIVIL INTERNACIONAL no puede sumarse a esta convocatoria. Y consideramos que la POBLACION CIVIL debería poder manifestarse ante un concepto como la PAZ de una manera independiente de cualquier poder político, y menos ser convocada de manera indirecta, o directa, desde el Gobierno de una Nación.

Ernesto L. Garcia Presidente

Alexander Vasiljev Vicepresidente

Marina Tuzovscaya Secretaria